

いほう



2025年(令和7年) 11月6日 第9号

〈福山市めざす子ども像〉

福山に愛着と誇りをもち、
変化の激しい社会をたくましく生きる子ども
〈松永中学校区めざす子ども像〉
確かな学力を身につけ、自ら進路を切り開く
子ども
自己肯定感が高く、社会に貢献できる子ども



つい先日まで暑い日々が続き、こどもスポーツ大会の練習も熱中症を警戒し、気温を確認しながら行っていました。ところが、すぐにそろそろストーブを出そうかと話すほど、肌寒い日々がやってきました。寒暖の差があり、四季がはっきりしているのは、日本の良いところでもありますが、急に寒くなったことや朝夕の気温差で体調を崩す子もいるようです。早寝・早起き・朝ごはんの基本的生活リズムを守ることや、寒暖に対応した衣服の準備等をご家庭でよろしくお願ひいたします。

ケアリングクラウン来校

10月2日(木)、日本ケアリングクラウン協会からお越し頂いたピエロと一緒にバルーンアートを楽しみました。みんなが心の壁を取り払って、仲良く笑顔になってほしいという願いからピエロの姿で活動されているそうです。こどもたちは、ピエロに教えてもらいながら風船の花づくりを楽しみました。



地域で活躍する小学生たち

10月18日(土) 橘神社の祭で、柳津小学校のこどもや卒業生が大人と一緒に神楽を舞いました。柳津小学校の6年生は、毎年地域の方から胴鉦踊り・神楽を教えていただいている。今では、小学校で教えてもらった卒業生が、地域の舞手となったり、小学校で指導者をしてくださったりしています。今後もこどもたちが柳津町の伝統文化を受け継ぎ、継承していく力になることを期待しています。



人権の花贈呈式



10月9日(木) 1、2、3年生は人権擁護委員から、「人権の花」としてヒヤシンスの水栽培セットをいただきました。そして「ヒヤシンスを協力して育てることで、生命の尊さを実感し、その豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を身に付けてほしい」というお話を聞きました。どんな花が咲くのか、何色の花が咲くのか、みんなで楽しみにしながら、お世話をていきます。

こどもスポーツ大会 ご声援ありがとうございました

10月30日（木）にこどもスポーツ大会を行いました。たくさんの保護者や地域の方から、こどもたちへご声援をしていただき、ありがとうございました。こどもたちは赤組と白組に分かれての競い合いや、結成された応援団の活躍などで、みんなでがんばろうという意欲を高め、仲間とともに達成感を感じ、自己有用感や自己肯定感を育てることができました。「がんばったことをほめられる」ことで、こどもたちは自信と「またがんばろう」という次への意欲を高めます。ご家庭でも、こどもたちのがんばりをしっかりほめてやってください。

		
団体競技 ハリケーン！ダッシュ！	団体競技 綱引き	団体競技 全集中！玉の呼吸

		
1・2年表現運動 かわいく勝負だ！ マシュマロパンチ！	3・4年表現運動 ジャンプ！ジョイフル ★マツケンパーティー	5・6年表現運動 学園天国 おどれ！よっちょれ！

【こどもたちの感想】

- ・徒競走では友達に抜かれそうになったけど、がんばってゴールしました。
- ・ぼくは、ダンスが練習の時より、笑顔でできてよかったです。
- ・ダンスで多くの人に見られて、すごく緊張したけど、きれいに踊れてうれしかったです。
- ・ミッキーマウスの移動をするときに、他の人とずれないようにすることができ難しかったけど、いっぱい練習をしてできるようになりました。
- ・記録係で、徒競走で着いた順番で旗のところに座らせるのをがんばりました。
- ・選抜リレーでは、みんなでバトンをつないだのに、4位になってしまってくやしかったです。次は走るのが速い人を見て、どうすれば早く走れるかコツを見つけたいです。
- ・みんなと一緒に応援したことが心に残りました。みんなの応援の声をそろえるために、自分が大きな声を出してみんなをまとめました。
- ・私は放送の係や応援をするときに、大きな声を出しました。「よっちょれ」のときにも大きな声を出しました。学校のリーダーとして意識して行動しました。